

Decathlon presenta las novedades de escalada 2023/24 de la mano de Simond

21 septiembre 23





Simond, la marca especializada de escalada de Decathlon, presenta su nueva colección. Un conjunto de productos que destacan por su innovación, seguridad y calidad para los amantes de la aventura.

LA ESCALADA: EL DEPORTE DE MODA

La escalada ofrece una combinación única de beneficios físicos y mentales que la han convertido en el deporte más *trendy*. A nivel físico, fortalece el cuerpo de manera integral, desarrollando la fuerza muscular, la resistencia, la flexibilidad y la coordinación. Además, al requerir un alto nivel de concentración, la escalada también proporciona beneficios mentales, mejorando la agilidad cognitiva y la confianza en uno mismo.

EQUÍPATE BIEN

Frecuentemente, surge la pregunta de si es necesario comprar ropa especializada cuando ya poseemos prendas para otras actividades, como el gimnasio o el CrossFit. Cada deporte requiere condiciones físicas y desempeño específicos.

Simond se compromete a ofrecer una amplia variedad de productos con el objetivo de proporcionar equipamiento asequible para todos los usuarios, tanto principiantes como expertos, asegurando que estos productos sean de fácil uso y cumplan con los estándares de seguridad. Con el fin de garantizar la accesibilidad en la escalada, los productos de Simond incorporan una serie de

elementos clave en su diseño, tales como ergonomía, minimalismo, ligereza, intuitividad, fiabilidad, agarre, durabilidad, funcionalidad, educación y protección.

“Simond concibe y desarrolla los productos en el terreno de juego más exigente: el Mont Blanc, gracias a un equipo de personas apasionadas y practicantes de los deportes verticales”, explica Lidia Cartagena, Directora Comercial de escalada de Decathlon. “Una marca con gran historia que acompaña, desde 1860, a los alpinistas y escaladores en sus aventuras”.

En su línea textil:

1. Libertad de movimiento

Gracias al uso de mangas específicas, fuelles en las zonas más expuestas al roce (axilas y entrepiernas) y un alto grado de elastán en su composición.

2. Resistencia a la abrasión

Al estar en continuo roce con la pared del rocódromo, Simond ha creado diseños probados por expertos de la marca para garantizar una vida útil por encima de lo que pueden ofrecer otros textiles.

3. Compatibilidad con el uso del arnés

Los diseños presentan cinturas planas y eliminan elementos duros que pueden causar molestias en el uso, como el cordón de los pantalones, para brindar mayor comodidad.

Y por otra parte, uno de los complementos esenciales en la práctica de escalada son los pies de gato. En la práctica tanto indoor como outdoor, es muy importante elegir un calzado que se adapte adecuadamente a la forma del pie para garantizar una correcta adherencia.



Seguridad en la escalada: un elemento fundamental

Los productos de Simond han sido desarrollados por los expertos de la marca y escaladores profesionales para garantizar una alta calidad, seguridad e innovación, convirtiéndose en la elección perfecta para los amantes de la escalada y la aventura.

La seguridad es un elemento que debe estar presente en todo momento durante la práctica, tanto en el calentamiento, para evitar lesiones, como en la equipación y modalidades de escalada (bloque o pared).

Si se practica escalada en bloque dentro de un rocódromo, se deberá contar con colchonetas, mientras que en el aire libre se usará un crashpad para evitar lesiones. Además, siempre que una de las personas esté escalando, otro compañero debe portearle.

En el caso de la escalada en pared es imprescindible el uso de arnés y casco. El arnés, unido a la cuerda, forma parte de la cadena de seguridad, que junto con el aparato asegurador, manejado por la persona que asegura, evitará un impacto contra el suelo en caso de caída. Y no se debe olvidar el uso del casco, ya que evita impactos contra la pared y proteger contra el posible desprendimiento de rocas. Su uso es imprescindible en todas las modalidades de escalada en pared.

Descubre el dossier de novedades [aqui](#)

